
 
 

     Leichtathletik Verein von 2007 

                 Bad Harzburg e.V. 

 

1.Vorsitzender: Jörg Lehmann, Göttingeröder Str.16, 38667 Bad Harzburg 

Protokoll über die Vorstandssitzung des LAV 07 Bad Harzburg vom 

12.09.2017 
 

 

Anwesend:  1.Vorsitzender Jörg Lehmann  

2. Vorsitzender Jörg Nebendahl 

Kassenwartin Susanne Gleisberg  

Sportlicher Leiter Thomas Bertram 

Schriftführerin Melanie Lehmann 

Öffentlichkeitsarbeit Kathrin Feyerabend 

Wettkampforganisatorin Sylvia Bertram 

 

1. Begrüßung 

2. Protokoll der Vorstandssitzung vom 27.06.2017 

3. Ferienpassaktion/ Vereinssportfest/ Lichterfestumzug Resümee  

4. DMM 

5. Hallensportfest 

6. verschiedenes 

 

1. Begrüßung 

Der 1. Vorsitzende begrüßt um 18:30 Uhr die Anwesenden.  

 

2. Protokoll  

Das Protokoll vom 27.06.2017 wird einstimmig genehmigt und unterschrieben. 

 

3. Ferienpassaktion/ Vereinssportfest/ Lichterfestumzug Resümee  

Die Ferienpassaktion wurde wieder gut angenommen. Es hatten alle ihren Spaß und 

es gab positive Resonanz von Eltern und Kindern. Nächstes Jahr werden wir 

sicherlich wieder eine anbieten. 

Wie immer, hätten wir uns natürlich über mehr TN beim Vereinssportfest 

gefreut. Vor allem von der Laufgruppe gab es leider nicht so viel Resonanz. Die 

Wettkämpfe Erwachsene gegen Kinder kamen gut an und helfende Hände waren 

auch genug da. Hinterher haben noch einige etwas länger gemütlich zusammen 

gesessen, nachdem das Grillen beendet war und es gab sogar noch ein 

Völkerballduell zum Abschluss. 

Beim Lichterfestumzug war gute Stimmung auf dem vollen Anhänger. Helfer gab 

es auch genug und nächstes Jahr nehmen wir definitiv auch wieder teil. 



 

4. DMM 

Bisher haben wir Mella, Sylvia, Sabine und Renate und alle die gerade Zeit haben, 

als KR/ Helfer. Wir wollen 14 Uhr starten und uns um 12:45 Uhr zum Aufbau 

treffen. Hinterher wollen wir noch gemütlich zusammen sitzen. Dafür spendet der 

LAV Fleisch, Wurst und Getränke und die Athleten können Salat mitbringen. 

Sylvia bereitet die Wettkampflisten vor und wertet dann wahrscheinlich 

hinterher zuhause aus. 

 

5. Hallensportfest 

Am 19.11. soll es um 11 Uhr beginnen. Den Ausschreibungsentwurf hat Melanie 

schon auf ladv eingestellt. Es soll wieder drei Kampfgerichte geben, an denen auch 

die Bambinieltern mithelfen können. 

Melanie wird sich bei der Stadt erkundigen, ob die Deilichhalle bis dahin auch 

wieder nutzbar ist. 

 

6. verschiedenes 

In das LA-Meeting am 1. Mai 2018 sollen wahrscheinlich wieder die BM-Exoten 

integriert werden. Thomas schickt hierzu noch eine Ausschreibung zur Durchsicht 

an den Bezirk. 

Für die Altersklassen U18 und U20 wollen wir auch einen Sprint- und Laufcup mit 

aufnehmen. Die Meile (+1,5km) streichen wir, damit es nicht zu viele Wettbewerbe 

werden. 

Wegen des Bergmarathons werden Jörg und Melanie am 14.9. eine Sitzung 

besuchen, bei der es um die Fortführung, sowie Geldverteilung geht. 

Einige Athleten aus der Powergruppe sollen zur Wintersaison in das LA-Team 

wechseln. 

Für die Bambinigruppe brauchen wir von Januar bis Mai einen Ersatztrainer, da 

Angelique in dieser Zeit au pair in Australien macht. 

 

Die nächste Sitzung ist voraussichtlich am 2. November. 

 
Ende der Sitzung: 20:20 Uhr 
Bad Harzburg, 29.09.2017 

 

Melanie Lehmann 

Schriftführerin 

 

genehmigt: 

 

 

 

______________________                                       ______________________ 

Unterschrift 1. Vorsitzender    Unterschrift Schriftführerin 


